
2024年 12月 13日 

 

                                                                                                                                                                        

江戸川区立平井小学校 

 PTA会長 瀧尾 修一 

校   長 渡邊 法子 

日頃より、PTA活動にご理解 ご協力いただきありがとうございます。 

12月 7日(土)の代表委員会において次の案件が討議されましたので、ご報告いたします。 

１．代表委員・各専門部 活動報告及び今後の予定 

２．平井小まつり引継ぎ資料ついて 

3．ベルマーク集計ボランティアについて 

 

《瀧尾会長挨拶》 

いつも PTA 活動にご協力ありがとうございます。平井小まつりも皆様のご協力のもと、無事に終了することができました。昨

年のアンケートで、模擬店のお手伝いで休憩が取れなかったという意見があったので、今年は執行部の模擬店を出さず、全体

をサポートする体制にしました。来年度も引き続き改善していきたいので、ご意見あればお願いします。寒くなってきましたので、

皆さん体調に気をつけてお過ごし下さい。 

《渡邊校長挨拶》 

平井小まつりでは、子供達がたくさん来てくれて笑顔がたくさん見られて良かったです。学習発表会では、PTA の皆さんがい

ろいろな場面で良く気がついて下さって、学校側の運営もスムーズに進めることができました。ありがとうございます。子供達に

はいつも、町会の方や、周りの大人たちに支えられていることを伝えています。今後ともよろしくお願いいたします。 

《山根副校長挨拶》 

行事と共に、日々の学校生活へのご協力に感謝しております。平井小まつりでは現金の落とし物 1,184 円がありました。子

供たちにお金の大切さを感じてもらうために、全学級の子供たちに確認しました。ＰＴＡの皆様が、お金が落ちていた場所や時

間帯などを詳しく記載してくださっていたので、持ち主が一致した 400円分を返すことができました。持ち主が見つからないお金

はユニセフに寄付させていただくことにしました。いつも丁寧なご対応をありがとうございます。 
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１．代表委員・各専門部  活動報告及び今後の予定 

  代表委員： 平井小まつりに向けての事前準備、お手伝い表の作成、買い出し、等行いました。どの学年の模擬店も、お手

伝いの方の人手不足で、一部の人に負担がかかっています。前日までの準備や、当日の作業内容、改善点な

どを引き継ぎができるようまとめています。   

   校外部： 1～3月の旗振り当番表と校外部便り 12月号の作成をしています。12月中旬に学校へ提出し、tetoruで配信する予定

です。 

   広報部： はと 2 号の発行に向け、各行事の原稿を集めたり、撮影をしています。はと 2 号は 3 月上旬に配布予定です。平井小

まつりではエコステーションの担当をしました。声かけしないとゴミの分別は難しいようでした。            

選考委員： 選考活動を始めました。副会長(女性)3 名、副会長(男性)1 名、会計 1 名、書記 2 名決まりました。引き続き選考して

いきます。 

  おやじの会： 2 月にドッヂボール大会を検討中。平井小まつりでは、焼きそばをはじめに作り置きしておいたので、待ち時間を減

らすことができた。200 円から 300 円に値上げしたこともあり、売り上げ金額が良かった。射的はまつりの時間一杯、

子供達に遊んでもらうことができた。 

 

 

２．平井小まつり引継ぎ資料ついて 

  今後のために、引き継ぎ資料の作成をお願いします。 

前日までの準備、当日の作業及び手順、配置図、反省点、感想などを含めて下さい。書式は問いません。 

締め切りの 12月 25日（水）までに、執行部へご提出お願いします。 

 

 

3．ベルマーク集計ボランティアについて 

11 月 30 日(土)の学習発表会に合わせて、ベルマーク集計ボランティアを行いました。十数名の保護者の皆様のご協力

をいただき、5738.1点集計することが出来ました。PTA室前にベルマーク回収ポケットを設置しましたので、引き続きご協

力をよろしくお願いいたします。 

 

 



 

 

次回代表委員会予定 ： 令和 7年２月１5日（土）１0時～ （図書室）  

   ・次年度委員選出について 

     3月の保護者会にて委員選出を行う予定です。 

 

    今後とも PTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

   

 


